









Sr. Ricardo Chaves Instituto Nacional de La Música S.M.



## Estimado don Ricardo:

Reciba un cordial saludo y nuestros mejores deseos de buena salud para usted y éxito en sus gestiones.

Este año la Universidad Nacional y el Instituto superior de Artes serán la sede del IV Festival y Concurso de piano *La Música del Siglo*, en el cual contaremos con la presencia de músicos y académicos de distintas partes del mundo.

El 27 de noviembre se realizará el acto de inauguración en el Aula Magna de la UCR, a las 7:00pm. En este evento se presentará la Orquesta de la UNA y la Orquesta de la Municipalidad de Cartago. En el caso específico de la Orquesta UNA se interpretarán las obras: Danzón no.2 de Arturo Márquez e Inspiraciones Costarricenses de Carlos Guzmán.

De acuerdo con nuestra conversación reciente por vía telefónica, solicitamos formalmente la participación de estudiantes del INM para apoyar nuestra orquesta, en las siguientes especialidades: cornos, fagots, oboe, trombón y tuba.

La coordinación de nuestro festival puede gestionar una compensación económica bajo la figura de servicios musicales que contemplaría el tiempo de estudio, ensayo y por el concierto. Las horas y fechas para los ensayos están en proceso de definición.

Quedamos atentos a la comunicación.

Dr. Luis Monge Fernández Director Escuela de Música-UNA